

En 2021 la Comisión Nacional de los Derechos Humanos emitió 155 recomendaciones.

## 'Apedrean' a la ombudsperson

La oposición aseguró que la CNDH tiene más que jas de las que atiende y se ha convertido en un elefante blanco

Ante tales argumentos, la diputada priista Sue Ellen Bernal Bolnik afirmó que hay más quejas en contra de la CNDH que las que atiende. "Los periodistas se han manifestado porque la CNDH los ha dejado, porque ha habido tantos asesinatos, y este no es un tema político".

Además, dijo, la titular de la CNDH "escuda su nula defensa de los derechos humanos de las mujeres, niños y sectores vulnerables, en vicios heredados, infundios y mentiras".

Por su parte, la perredista Gabriela Sodi Miranda dijo que durante la actual gestión de la CNDH se ha violado la Constitución, toda vez que ahora la Comisión "es solo un elefante blanco". Ante ello, solicitó a su titular trabajar en las quejas contra elementos de la Guardia Nacional, quienes han acumulado más de mil 254 por presuntas violaciones a derechos humanos. También pidió protección a la infancia respecto a la aplicación de vacunas caducas a miles de niños mexicanos.

A su vez, la diputada panista Wendy Maricela Cordero González afirmó que hoy se tiene una CNDH ausente para las víctimas y que ya no es referente de confianza, ya que solo defiende los designios del gobierno.

Su gestión se ha caracterizado por la omisión. nos hace falta la CNDH, no solo es lamentable sino indignante que el órgano que se creó para acompañar y defender a las y los ciudadanos hoy se ha utilizado como una vocería del Gobierno federal"

## Sue Ellen Bernal Bolnik

Secretaria de la Comisión de Derechos Humanos

## INDIGO STAFF

a comparecencia de Rosario Piedra Ibarra en la Cámara de Diputados estuvo llena de cuestionamientos por parte de la oposición a pesar de que Morena intentó visibilizar el trabajo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

"Su administración se ha caracterizado por aumentar la incidencia en las políticas públicas y reducir los gastos mediante la optimización de recursos para realizar su labor primordial: atender a las víctimas de violaciones a derechos humanos", dijo la morenista Nelly Minerva Carrasco Godínez, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, al presentar a la ombudsperson.

Rosario Piedra Ibarra aseguró que "la CNDH hoy trabaja más que nunca como organismo autónomo y es más autónoma que nunca".

Además, dijo: "Acabamos de emitir una recomendación, porque la impunidad no empieza ahorita, lleva años en el país, lleva atropellos y ejecuciones extrajudiciales y por eso la recomendación que hicimos para lo del INE porque hubo una masacre terrible el 7 de julio de 1952, de más de 500 ciudadanos que se manifestaban de forma pacifica y lo único que pretendían era que se respetara el derecho al voto y hubo fraude electoral, eso no puede seguir pasando".

Además, la CNDH aseguró que no hay quejas por la aplicación de vacunas caducas.